

Bavenhausen tritt an

Kalletal-Bavenhausen (mv). Der Heimatverein Bavenhausen lädt für Sonntag, 11. Februar, zu einer Informationsveranstaltung auf 14 Uhr am Dorfplatz ein. Es geht dabei laut einer Pressemitteilung um den Landeswettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“.

Nachdem das Dorf im vergangenen Jahr Sieger in diesem Wettbewerb auf Kreisebene geworden ist, steht nun im Sommer die Teilnahme auf Landesebene an. Hierzu ruft der Heimatverein alle Bavenhausener auf, mitzuhelfen. Im Vorfeld soll es an dem Nachmittag Informationen geben, worauf es bei dem Wettbewerb ankommen wird und welche Unterstützung nötig ist. Einen besonderen Stellenwert werde dabei das „Backhaus-Zukunft Projekt“ einnehmen. Daher wird die Backhaus-Gruppe den Ofen anfeuern und Butterkuchen alle Gäste backen, der dann ab circa 14.30 Uhr auf dem Saal der Gaststätte Rieke-Schulte bei Kaffee, Kakao, Tee und weiteren Getränken angeboten wird.